

Les actes et la feuille de route LocoBio sont arrivés !

J'ai relu mes notes, j'ai écouté les cassettes et j'ai rédigé pas moins de 25 pages qui témoignent de la richesse des échanges lors des premières assises de notre association, le 31 mars dernier au centre des congrès de Chambéry. Il ressort de ce document que le concept LocoBio (circuits économiques courts respectueux des ressources humaines et environnementales) est une alternative au système économique actuel. Un signe encourageant pour continuer à développer de bonnes pratiques et à les diffuser dans d'autres secteurs que l'agriculture avec les AMAP (Association pour le Maintien de l'Agriculture Paysanne). L'enjeu est bel et bien de structurer des filières industrielles et des services LocoBio ...

> en savoir + sur les actes et la feuille de route LocoBio

Une ombre importante dans ce tableau volontariste : la priorité des priorités va à la protection des terres nourricières car la pression foncière est intense. Dans ce domaine, chacun doit assumer ses responsabilités : les élus lorsque des terrains passent en zone constructible ; les citoyens-consommateurs qui rêvent toujours de leur maison-à-la-campagne-mais-pas-trop-loin-de-la-ville et qui s'investissent trop peu dans les lieux de décision.

A partir des actes, j'ai rédigé la Feuille de route LocoBio 2008 qui recense les actions concrètes que tous les décideurs (entreprises, collectivités territoriales) et les citoyens-consommateurs peuvent mener pour développer une économie locale propre en Rhône-Alpes.

Ce document confirme la vocation de notre association d'être un pôle de réflexion et de propositions ouvert aux acteurs du développement économique local et responsable. C'est un véritable agenda politique que nous vous soumettons. Nous espérons qu'il vous inspirera des commentaires dont vous pouvez nous faire part à locobio@gmail.com. Nous souhaitons aussi qu'il vous donne des idées et des arguments pour initier vous-mêmes des activités dans le concept LocoBio. N'hésitez pas à nous tenir au courant car nous pouvons relayer l'information.

La rédaction de ces documents, également accompagnés de l'intervention de Daniel Vuillon et de la mienne lors du colloque grand public, représente un fort investissement de ma part. Si vous voulez soutenir notre démarche, vous pouvez adresser un chèque à l'ordre de l'association à l'adresse suivante : 14, avenue Pierre Lanfrey, 73000 Chambéry. Vous pouvez aussi parler de notre action en invitant les personnes intéressées à se connecter et à s'inscrire sur le site www.locobio.org

Je vous souhaite une bonne lecture, certes un peu sérieuse en plein été mais une rentrée LocoBio, ça se prépare !!!

Yolaine de LocoBio, 9 juillet 2008